

ノートルダム・サンノゼハイスクールの一行が 岡山市長を表敬訪問します

岡山市の国際友好交流都市であるアメリカ・サンノゼ市の「ノートルダム・サンノゼハイスクール」の生徒及び教員が、姉妹校にあたる清心中学校・清心女子高等学校(倉敷市二子)の関係者らとともに、岡山市長を表敬訪問します。

1 日時

令和6年6月19日(水)16時30分～16時50分

2 場所

岡山市役所本庁舎3階 第3会議室

3 訪問者

- ノートルダム・サンノゼハイスクール関係者 14名(生徒12名、引率教員2名)
- 清心中学校・清心女子高等学校教員 松沢克彦校長 ほか2名

4 その他

- ・ノートルダム・サンノゼハイスクールは、アメリカ・カリフォルニア州サンノゼ市にある私立のカトリック高校であり、清心中学校・清心女子高等学校とはナミュール・ノートルダム修道女会を母体とする姉妹校です。今回、姉妹校交流の一環として来岡したものです。
- ・ノートルダム・サンノゼハイスクールの一行は、6月8日に来岡しており、23日までの日程で生徒宅にホームステイし、交流行事を行うほか備前焼体験などを行います。
- ・交流の内容等、詳しくは清心中学校・清心女子高等学校(電話 086-462-1661 担当:小寺)までお問い合わせください。

※岡山市とサンノゼ市は1957年(昭和32年)5月に姉妹都市縁組を締結しています。

【問い合わせ先】

岡山市 国際課 岡崎・守安 直通086-803-1112 内線3250・3253